

KARIM SOUCHU, PARRAIN DE LA SSL BASKET DU COLLEGE CLEMENCEAU DE CHOLET

Les jeunes basketteurs de la Section Basket du Collège Clémenceau de Cholet ont eu le plaisir d'accueillir Karim SOUCHU, parrain de la SSL, le mardi 26 mars 2013.

Cette rencontre était l'occasion pour les élèves d'échanger avec Karim sur son parcours, ses projets, la vie d'un sportif de haut niveau... et de repartir avec un poster dédié par leur parrain.

Pour voir les photos de cette action, [cliquez-ici](#).



Karim Souchu en visite au collège Clemenceau

Que d'intérêt dans leurs voix, que de passion dans leurs yeux ! 25 élèves de la section sportive scolaire basket ont partagé un grand moment, hier après-midi au gymnase Laënnec, avec l'un de leurs favoris de Cholet-Basket, désigné comme leur parrain cette année, Karim Souchu.

L'ailier de l'équipe professionnelle locale est venu échanger quelques ballons à travers des ateliers, mais aussi quelques mots. Dévoilant ainsi par exemple qu'il avait commencé le basket par hasard : « J'ai accompagné un ami qui allait à une détection à Dijon et ne voulait pas y aller tout seul. Étant grand, les dirigeants m'ont proposé de faire les tests et mon ami a été recalé, mais pas moi ! » C'est ainsi, au centre de formation, qu'a commencé l'aventure du basketteur, jusqu'au plus haut niveau. Il a aussi délivré quelques conseils précieux aux jeunes tout ouïs : « En plus de technique et de



Karim Souchu, joueur de Cholet-Basket, est venu à la rencontre de ses filleuls, les élèves de la section sportive du collège Clemenceau.

physique, il faut faire preuve de discipline, d'une hygiène de vie stricte et surtout ne pas oublier que le basket est un jeu et qu'il faut se faire plaisir ! »

Les amateurs de la balle orange n'oublieront rien...